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POUCIA FEDERAL
COORDENACAO-GERAL DE CONTRAINTELIGENCIA - CGCINT/DIP/PF

Endere?o: SetorComercial Norte, Quadra 4, Bloco A, Torre B, 4° andar-Asa Norte - Edificio Multibrasil Corporate
-CEP;70714-903 -Brasllia/DF

TERMO DE DECLARA^OES N“ 688652/2024 
2024.0014961-CGCINT/DIP/PF

No dia 22/02/2024, nesta CGCINT/DIP/PF, presein?a de ITAWAN DE OLIVEIRA 
PEREIRA, Delegado de Policia Federal, que determinou a qualifica^ao dos envolvidos neste ato:

Declarante: BERNARDO ROMAO CORREA NETTO, identidade de genero nao infonnado(a), 
orientafao sexual nao informado(a), nacionalidade brasileira, casado(a), filho{a) de RICARDO 
CORREA NETTO c HILDA MARIA ROMAO CORREA NETTO, nascido(a) em 03/02/1976, 
natural de Paracambi/RJ, grau de escolaridade superior complete, profissao nao infonnado(a), 
CPF n® 023.670.127-41/documento de identidade n° 1126632940-EB/RJ, sob custodea do 
Batalhao de Policia do Exercito de Braslilia/DF/, BRASIL, e-mail nao informado), fone (67) 9633- 
5035.

Advogados: RUYTER DE MIRANDA BARCELOS, OAB/AL, fone (61)98383-9990, ITAMAR 
TEIXEIRA BARCELOS, OAB/RJ, fone (21) 96552-0629.

Cientificado que, caso tenha envolvimento com os fatos criminosos investigados, tern o direito 
de permanecer em silencio, de nao produzir provas contra si mesmo e de ser assistido por um 
advogado. Inquirido a respeito dos fatos investigados, RESPONDEU:

INDAGADO sobre sua profissao atual, respondeu QUE e Coronal de Cavalaria do Ex6rcito; 
QUE at6 a deflagragao da Operagao Tempus Veritatis, estava como aluno no Col6gio 

Intramericano de Defesa em Washington/EUA; QUE estava em V\feishington/EUA desde 

-maio de 2023; INDAGADO se o interrogado e integrante do quadro ou fez curso de Forgas 

Especiais do Exercito, respondeu QUE fez parte do quadro de Forgas Especiais de 2000 a j 

2009; QUE em 2019 era instnrtor chefe do Cu^o de Cavalaria da Academia Mllitar das 

Agulhas Negras; QUE em 2021 e 2021 estava comandando 0 10® Regimento de Cavalaria 

Mecanizada em Bela Vista/MS; QUE em 2022 assumiu como Assistente do Comandante 

Militar do Sul na cidade de Porto Alegre/RS, General de Ex4rcito FERNANDO JOS£ 

SANT'ANA SOARES E SILVA; QUE permaneceu no posto de Assistente do Comando 

Militar do Sul ate maio de 2023; INDAGADO sobre qual fungSo no Exercito exercia em 

Outubro/Dezembro de 2022, respondeu QUE estava como Assistente do Comando Militar 

do Sul; NDAGADOquais eram as atribuigbes especificas do interrogado na condigio de 

Assistente do Comandante Militar do Sul, respondeu QUE era responsavel pela agenda do 

Comandante e atividades administrativas do Gabinete e por acompanhar o Comandante nas 

agendas; QUE por conta dos compromissos do Comandante, 0 declarante vinha a Brasilia
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acompanha-lo; INDAGADO se conhece o militar MAURO CESAR BARBOSA CID e qual sua 

relagao com o mesmo, respondeu QUE foi instrutor de MAURO CID no curso de Forgas 

Especiais; QUE o declarants tinha lago de amizade por conta das filhas de ambos terem 

estudados juntas: QUE sua relagao com MAURO CID era de amigo, mas nao de frequentar 

a casa; INDAGADO se conversava com MAURO CID sobre o cenario apos as elelgoes 

presidenciais de 2022 por meio de WhatsApp, respondeu QUE sim; INDAGADO se o 

superior do interrogado a epoca, o Comandante Militar do Sul, tinha ciencia que o 

interrogado conversava com MAURO CID sobre o cenario apos as eleigoes presidenciais 

de 2022 por meio de WhatsApp, respondeu QUE nao tinha ciencia; INDAGADO se os 

dialogos que mantinham com MAURO CID apos o resultado das eleigoes tinham relagao 

com a fungao que o interrogado exercia como Assistente do Comandante Militar do Sul, 
respondeu QU E nao tinha relagao; INDAGADO se MAURO CID tinha ciencia que o 

declarants exercia a fungao de Assistente do Comandante Militar do Sul a epoca dos 

dialogos apos o 2° turno das eleigoes presidenciais, respondeu QUE MAURO CID tinha 

ciencia; Neste momento ao interrogado foi cientificado que a Policia Federal identificou 

dialogo no aplicativo WhatsApp dois dias apos o 2° turno das eleigoes de 2022 

(01.11.2022), com MAURO CID. INDAGADOo que quis dizer a MAURO CID quando 

afirmou "caga nao, sou eu que vou levar MC Donalds para voce na cadeia”, respondeu QUE a 

fala foi em tomde brincadeira; QUE MAURO CID comentava que estava sendo investigado; 
INDAGADO por qual motivo MAURO CID tinha receio de ser preso segundo a fala do 

interrogado, respondeu Q U E nao lembra; INDAGADO quais pianos foram tragados 

juntamente com MAURO CID apos o fim do resultado eleitoral que justificassem o receio de 

serem presos, respondeu QUEtao somente havia urn preocupagao como cidadao sobre o 

processo eleitoral; INDAGADO se o mesmo receio de MAURO CID de ser preso em 

dialogo revelado com o militar SERGIO CAVALIERE no dia 04.10.2022 demonstra que os 

investigados tinham ciencia da ilicitude que estavam planejando, respondeu QUE nao tomot^ 

conhecimento da converse com o militar SERGIO CAVALIERE; INDAGADO sobre qual era 

evolugao que o deixaria otimista no dialogo com MAURO CID, respondeu QUE estava se 

referindo a uma definigao sobre o a Fiscalizagao das Urnas Eletronicas; INDAGADO se o. 
interrogado e MAURO CID estariam a procura de supostas fraudes no resultado n6 
processo eleitoral presidencial de 2022, respondeu QUE apenas estava a procura d^ 

informagao sobre as eleigoes: INDAGADO o que seria a "bala de prata" mencionada por 
MAURO CID nos dialogos, respondeu QUE nao sabe; INDAGADO se a fala de MAURO 

CID “nada Nenhuma bala de prata" foi a resposta ao interrogado de que nao teriam 

encontrado nenhuma fraude nas urnas eletronicas durante as eleigoes de 2022, respondeu 

QUE nao fez essa referencia; INDAGADO se o interrogado tinha ciencia que MAURO CID 

nao teria encontrado nenhum indicio de fraude nas urnas eletronicas, respondeu QUE nao 

entendeu a fala de MAURO CID; INDAGADOo que quis perguntar "Algo de novo front" 

para MAURO CID no dia 06.11.2022, respondeu QUE a pergunta foi feita para que 

MAURO CID pudesse esclarecer a situagao; QUE o termo “front" e uma expressao

I

L

\

Fl. 910
2023.0050897

CGCINT/DIP/PF



conhecida no meio n^litar; INDAGADO se o interrogado participou da estrategia do Partido 

Liberal em questionar a urnas eletrdnicas apos o 2° turno das eleigdes de 2022 junto ao 

TSE, respondeu QUE nao; Neste momento ao interrogado foi cientificado que a Polfcia 

Federal identificou dialogo no aplicativo WhatsApp no dia 19.11.2022 (apos o 2“ turno das 

elei?6es de 2022), em que conversa com MAURO CID sobre a estrategia do Partido Liberal 
em questionar o resultado das eleigdes junto ao TSE: INDAGADO por qual motivo discutia 

a estrategia de questionamento das umas eletrdnicas no TSE com MAURO CID. 
respondeu QUE na verdade foi urn desabafo do declarante pois o mesmo tinha a impressdo 

que nada iria acontecer em retagao a apuragao de possivel frauds nas eteigoes de 2022; 
INDAGADO se o questionamento das urnas eletrdnicas no TSE com MAURO CID fazia 

parte do piano do investigados em alimentar a narrativa de supostas fraudes nas urnas, 
respondeu QUE 0 interrogado n§o considerava isso uma estrategia; QUEo declarante 

achava que seria um anseio legftimo; INDAGADO se o questionamento das urnas 

eletrdnicas no TSE conprovou a existencia de fraudes nas urnas eletrdnicas capaz de 

alters o resultado das eleigdes presidenciais no 2"* turno, respondeu QUE nao ficou 

comprovado fraude as eleigdes; INDAGADO se e por qual motivo conversava com o 

MAURO CID atraves do aplicativo SIGNAL, respondeu Q U E nao se iembra de ter 

conversado com MAURO CID no aplicativo SIGNAL; INDAGADO se a utilizagao do 

aplicativo SIGNAL para conversas com MAURO CID se daria por receio de apreensdo e 

intercepgdo do telefone do interrogado, respondeu QUE nSo, pois nao usava o SIGNAL; 
QUE Neste momento ao interrogado foi cientificado que a Polfcia Federal identificou didlogo 

no aplicativo WhatsApp no dia 23.11.2022 (dia que o TSE rechagou a agao do Partido 

Liberal de questionar as umas eletrdnicas): INDAGADO sobre qual era a dica que tinha para 

dar a MAURO CID, respondeu QUE nao Iembra; INDAGADO por qual motivo a dica que 

tinha para dar a MAURO CID nao poderia ser repassada via WhatsApp, respondeu QUE 

nao sabe o motivo; INDAGADO se a cauteia do interrogado de que a dica nao poderia ter 

sido repassada via WhatsApp evidencia a clandestinidade da informagao, respondeu QUE 

tinha cuidado ao falar com MAURO CID pois tinha preocupagao de que pudesse 

interpretado de forma errada; INDAGADO se caberia ao interrogado, na condigSo 

Assistente Militar do Comando do Sul, incitar o Ajudante de Ordens do Presidents da 

Republica para que o mesmo aderisse a um ruptura democr^ica, com utilizagao das Forgas 

Armadas, respondeu QUE os didbgos eram apenas conversas de amizade; INDAGADO 

na condigao de Assistente Militar do Comando do Sul utilizou de instrumentos e meios qua 

tinha a disposigao para um ruptura institucional, respondeu QUE nao tinha acesso a tropa e 

somente tinha acesso ao Comandante Militar do Sul; INDAGADO se reuniu com MAURO 

CID no mgs de novembro de 2022, na cidade de Brasilia/DF, respondeu QUEsim, no dia p 

28.11.2022; QUE esteve na cidade de Brasilia entre 26.11.2022 a 01.12.2022; 
INDAGADO quern foram os participantes da reuniao ocorrida no apartamento do no dia 

12.11.2022, na SQS 112, Bbco B, respondeu QUE nao soube da referida reuniio; 
INDAGADO como se deu a redagao da Carta ao Comandante do Exercito de Ofbiais
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Superiores da Ativa do Exercito Brasileiro publicada no dia 29.11.2022, respondeu QUE nao 

sabe; INDAGADO se o interrogado assinou a Carta ao Comandante do Exercito de Oficiais 

Superiores da Ativa do Exercito Brasiieiro publicada no dia 29.11.2022, respondeu QUE nao 

assinou; INDAGADO se o proposito de publicagao da Carta ao Comandante do Exercito de 

Oficiais Superiores da Ativa do Exercito Brasileiro era pressionar o GENERAL FREIRE 

GOMES a aderir ao piano de intervengao das Forgas Armadas, respondeu QUE nao sabe 

dizer; QUEacredita que o proposito da carta era mostrar uma insatisfagao com o 

Comandante do Exercito; QUE a acredita que a insatisfagao era com o momento politico; 
INDAGADO se a Carta ao Comandante do Exercito de Oficiais Superiores da Ativa foi 
elaborada no dia 28.11.2022 na SQN 305, Salao de Festas do Bloco I, Asa Norte - 

Brasilia/DF em reuniao entre oficiais miiitares das Forgas Armadas, respondeu QUE a carta 

nao foi escrita durante a reuniao; INDAGADO quern foi o responsavel pela redagao da 

Carta ao Comandante do Exercito na referida reuniao do dia 28.11.1011, respondeu QUE 

nao sabe; Neste momento ao interrogado foi cientificado que a Policia Federal identificou 

dialogo no aplicativo WhatsApp no dia 28.11.2022 com MAURO CID em que combinam 

reuniao no salao de festas da SQN 305, BL I, 19H00: INDAGADO quern morava no edificio 

do salao de festas SQN 305, BL I, respondeu QUE; nao sabe; INDAGADO quern foi o 

responsavei por marcar a reuniao no salao de festas SQN 305, BL I, respondeu QUE nao 

lembra; INDAGADO quais foram os assuntos tratados na reuniao no saiao de festas SQN 

305, BL i, respondeu QUE foi conversado o momento pessoal de cada um e sobre o 

cenario politico; QUE os miiitares MAURO CID, HELIO FERREIRA LIMA; CLEVERSON 
NEY MAGALHAES estavam presentes; INDAGADO por qual motivo MAURO CID, logd^
apos apagar as mensagens enviadas, disse ao interrogado “Muitas coisas vazam”, 
respondeu QU E nao sabe; INDAGADO por qual motivo MAURO CID ressaltou a 

necessidade da presenga na reuniao do Coronel de Infantaria CLEVERSON NEY 

MAGALHAES, lotado no COTER (Comando de Operagoes Terrestres),respondeu QUE 

INDAGADO se foi o declarants que convidou o Coronel de Infantarianao sabe;
CLEVERSON NEY MAGALHAES para reuniao ,respondeu QUE na verdade houve uma 

combinagao entre o declarants e CLEVERSO e nao um convite INDAGADO por qual 
motivo o Coronel de Infantaria CLEVERSON NEY MAGALHAES seria o integrants mais
importante da reuniao ,respondeu QUE nao sabe; QUE hoje, apos a leitura do procedimento 

PET n° 12.100/DF o declarants acredita que MAURO CID perguntou de CLEVERSON pelo 

fato do mesmo ser a epoca Assistente do Comandante do COTER; QUE acredita que 

MAURO CID enxergou uma oportunidade de ter acesso ao GENERAL THEOPHILO, por 
meio do Assistente CLEVERSON; INDAGADO se acredita que foi manipulado por MAURO 

CID a epoca, respondeu QUE tern duvidas; INDAGADO por qual motivo MAURO CID queria 

ter acesso ao General THEOPHILO por meio do Assessor CLEVERSON respondeu QUE 

naquela epoca nao teve nenhum entendimento; QUE atualmente acredita que pelo fato de 

que o GENERAL THEOPHILO teria uma postura diferente; QUE acredita que MAURO CID
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enxergava no GENERAL THEOPHILO alguem que pudesse cumprir uma ordem; 
INDAGADO por qual motivo MAURO CID questionava o interrogado sobre a presenga do 

Assistente do General JOLIO CESAR DE ARRUDA na reuniao, respondeu QUE nao sabe; 
INDAGADO por qual motivo o interrogado sd convidou militares integrantes das Forgas 

Especiais, respondeu QUE os Forgas Especiais tern tradigao de se encontrar por serem da 

mesma Forga; QUE nao tinham nenhuma razao especifica; INDAGADO se a sensibilidade 

da discussao a ser tragada na reuniao justificou a necessidade convidar apenas Forgas 

Especiais, respondeu QUE n§o existia uma pauta especifica para reuniao; INDAGADO se a 

expressao "espora dourada" utilizada por MAURO CID se referia ao militar pertencente a 

Cavalarla do Exercito, respondeu QUE o termo se referia aos militares que tinham curso de 

instrutor de equitagao; INDAGADO quern era o outro militar assessor do General STUMPF 

a que MAURO CID se refere, respondeu QUE nao lembra; INDAGADO se o interrogado era 

assistente do General de Exercito (Arma Cavalaria) FERNANDO JOSE SANT'ANA 

SOARES E SILVA, respondeu QUE sim INDAGADO se o superior imediato do interrogado,
0 General de Exercito (Arma Cavalaria) FERNANDO JOSE SANT'ANA SOARES E SILVA 

tinha ciencia que o interrogado estava organizando a reuniao, respondeu QUE nao estava 

organizando a reuniao e o superior nao estava ciente; INDAGADO se o interrogado 

representava na reuni§o o General de Exercito (Arma Cavalaria) FERNANDO JOS£ 

SANT'ANA SOARES E SILVA, respondeu QUE nao estava representando; INDAGADO se 

o General BRAGA NETO e o Ministro da Defesa PAULO SERGIO eslavam presentes ou 

mandaram representantes, respondeu QUE n3o estavam; INDAGADO se a presenga de 

militares das Forgas Especiais, assessores dos Comandantes era importante para 

articulagao e mobilizagao de tropas no sentido de pressionar o Comandante do Exercito, 
General FREIRE GOMES a aderir uma ruptura institucional, respondeu QUE o encontro^^ 

n§o tinha esse intuito; QUE o declarante estava em Brasilia na referida data para^ 

acompanhamento do Comandante Militar do Sul na reuniao do Alto Comando do Exercito; 
QUE nao sabe o que foi debatido; INDAGADO como obteve a informagao de que 6 ^
comentarista PAULO FIGUEIREDO iria expor os Comandantes do Exercito que relutavan / 

em aderir a uma ruptura institucional, respondeu QUE nao lembra; QUE INDAGADO seV/ 

codinome “PREC” se referia ao Genera] de Exercito TOMAS MIGUEL MINE RIBEIRO / 
PAIVA, respondeu QUE sim; QUE INDAGADO se o codinome “Espora Dourada" se referia 

ao General de Exercito o General VALERIO STUMPF TRINDADE, respondeu QUE sim 

INDAGADO se o codinome “Bigode” se referia ao General de Exercito o General RICHARD 

FERNANDES NUNES, respondeu QU E sim; INDAGADO se conhece o comentarista 

PAULO FIGUEIREDO e se ja esteve com o mesmo, respondeu QUE nao conhece; 
INDAGADO quern era a pessoa conhecida do interrogado que conhecia o comentarista 

PAULO FIGUEIREDO, respondeu Q U E acredita que deve ter sido MAURO CID; 
INDAGADO quern tragou o piano de expor os Comandantes do Exercito durante o 

programs PINGO NOS IS, pelo comentarista PAULO FIGUEIREDO, respondeu QUE n§o 

sabe; QUE INDAGADO se o piano de expor os Comandantes do Exercito durante o
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programa PINGO NOS IS, pelo comentarista PAULO FIGUEIREDO se deu peia relutancia 

dos referidos Generals em aderir uma ruptura democratica, respondeu QUEacredita que 

essa foi a intengao do comentarista PAULO FIGUEIRDO; QUE nao concorda com a forma 

como os Comandantes foram expostos; INDAGADO por qual motivo encaminhou a MAURO 

CID a Carta ao Comandante do Exercito de Oficiais Superiores no dia 28.11.2022, as 

20h02, respondeu QUE nao tinha motivo; QUE nao se recorda se ja estava na reuniao 

quando encaminhou a carta a MAURO CID; QUE encaminhou a referida Carta ao 

Comandante Militar do Sul na manha do dia 28.11.2022; QUE o Comandante Militar do Sul 
ficou chateado com a carta; INDAGADO se a Carta ao Comandante do Exercito de Oficiais 

Superiores foi elaborada na reuniao do dia 28.11.2022, respondeu QUEnao foi; QUE 

INDAGADO se o Coronel da Reserve CARLOS GIOVANI DELEVATi PASINI estava na 

reuniao do dia 28.11.2022 e ajudou na elaboragao da Carta ao Comandante do Exercito de 

Oficiais Superiores, respondeu QUEo Coronel PASINI foi da turma do declarante; QUE o 

Coronel PASINI nao estava na reuniao do dia 28.11.2022; QUEnao sabe se o Coronel 
PASINI tern envolvimento com a elaboragao da carta; INDAGADO se o Coronel 
ALEXANDRE CASTILHO BITENCOURT DA SILVA estava nao estava reuniao do dia 

28.11.2022 e ajudou na elaboragao da Carta ao Comandante do Exercito de Oficiais 

Superiores, respondeu QUE o Coronel BITTENCOURT fez parte da turma do declarante;
QUE 0 Coronel BITTENCOURT nao estava na reuniao do dia 28.11.2022; QUE nao sabe 

se 0 Coronel BITTENCOURT tern envolvimento com a elaboragao da carta; INDAGADO se 

coube a MAURO CID revisar o texto da Carta ao Comandante do Exercito de Oficiais 

Superiores, respondeu QUE nao sabe; QUE nao sabe quais seriam as observagoes citadas 

por MAURO CID; INDAGADO por qual motivo o interrogado e MAURO CID combinaram de 

apagar o texto relacionadas as observagoes da reuniao do dia 28.11.2022, respondeu QUE 
combinou para evitar interpretagoes equivocadas; INDAGADO se a necessidade de apagar ^ 

0 texto relacionadas as observagoes da reuniao do dia 28.11.2022 se dava pelo receio dos 

interlocutores em terem seus aparelhos apreendidos ou interceptados, respondeu QUE nao 

tinha esse receio; INDAGADO se considera que as observagoes tragadas na reuniao do 
28.11.2022 tinham teor ih'cito, uma vez que combinou com MAURO CID de apaga-las/i^^ 

respondeu QUE acredita que nao teria nada illcito; INDAGADO se a orientagao que o 

interrogado repassou a MAURO CID "depois a gente se fala por ligagao”. se dava pelo 

receio do interrogado em nao ter as mensagens de seus dialogos apreendidos ou 

revelados, respondeu QUE reitera que o receio do declarante era de que as mensagem 

fossem mal interpretadas; INDAGADO se esteve no Comite de Campanha do Partido 

Liberal (PL), na regiao do Lago Sul/DF, apos o fim do 2° turno das eleigoes, respondeu QUE 

nao; INDAGADO se esteve nos acampamentos de manifestantes em frente a instalagoes 

do exercito, apos o 2“ turno das eleigoes, respondeu QUE nao; INDAGADO se participou 

de reunioes entre Forgas Especiais do Exercito no pen'odo de Novembro a Dezembro/2022 

a nao ser a do dia 28.11.2022, respondeu QUE nao; INDAGADO se alguma medida 

disciplinar foi aplicada aos miiitares da ativa que assinaram a “CARTA AO COMANDANTE

/iri
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DO EXERCITO DE OFICIAIS SUPERIORES DA ATIVA DO EXERCITO BRASILEIRO , 
respondeu QUE sim; QUE nao sabe qual foi a punigao; INDAGADO se ratifica o teor da 

“CARTA AO COMANDANTE DO EXERCITO DE OFICIAIS SUPERIORES DA ATIVA DO 

EXERCITO BRASILEIRO”, respondeu QUE nao ratifica; INDAGADO sc a CARTA AO 

COMANDANTE DO EXERCITO DE OFICIAIS SUPERIORES DA ATIVA DO EXERCITO 

BRASILEIRO tinha natureza golpista, respondeu QUE nao considera golpista; QUE 

considera uma indisciplina porque cobravam urn posicionamento do Comandante do 

Ex^rcito; QUE nao sabe qual era o posicionamento demandado do Comandante do 

Exercito d 4poca; QUE ressalta que era contra a indisciplina; INDAGADO como se daria o 

piano de execugao para o cumprimento da ordem de prisSo do Ministro ALEXANDRE DE 

MORAES, respondeu QUE nao sabe da existencia de nenhum piano para prender o ministro 

ALEXANDRE DE MORAES QUE n§o seria a favor de nenhum piano nesse sentido; 
INDAGADO se chegou a realizar monitoramento/vigilancia ou se tern conhecimento de que 

alguem no Ministerio da Defesa ou das Forgas Armadas tenha feito 

monitoramento/vigilancia ao ministro ALEXANDRE DE MORAES como parte do piano de 

prisao do ministro em sua resid^ncia, no dia 18/12/2022 (domingo), respondeu QUE nao 

soube de nenhum piano; INDAGADO se MARCELO COSTA CAMARA, assessor do ex- 
presidente JAIR BOLSONARO teria feito monitoramento/vigil§ncia ao ministro ALEXANDRE 

DE MORAES como parte do piano de prisao do ministro em sua residencia, no mSs de 

dezembro de 2022, respondeu QUE nao sabia de nenhum piano; QUE nunca teve contato 
com 0 Coronel MARCELO CAMARA; INDAGADO se o entio Comandante da Brigada def 

Operagdes Especiais de GoiUnia teria anuido com o respectivo piano de execugSo dej 
prisao do MINISTRO ALEXANDRE DE MORAES no dia 18/12/2022, respondeu QU^ 

acredita que o General PIMENTEL nunca teria anuido com esse piano; INDAGADO qual 
seria a participagao do entao Comandante do COTER, General ESTEVAM CALS 

THEOPHILO CASPAR DE OLIVEIRA no respectivo piano para uma ruptura institucional, 
respondeu QUE nao sabe; Neste momento ao interrogado foi cientificado que a Polfcia 

Federal identificoudialogo no aplicativo WhatsApp no dia 09.12.2022 com MAURO CID em 

que tratam sobre a Ida ao Pal^cio do Alvorada do Comandante do COTER, General 
ESTEVAM CALS THEOPHILO CASPAR DE OLIVEIRA : INDAGADO se repassou o 

contato do Assislenle do Comandante do COTER, Coronel CLEVERSON a MAURO CID 

para que o mesmo articulasse a ida do GENERAL ESTEVAM THEOPHILO ao Palacio do 

Alvorada no dia 09.12.2022, respondeu QUE nao sabe por qual motive MAURO CID 

solicitou 0 contato do Assistente do COTER, Coronel CLEVERSON; INDAGADO o que 

quis dizer com a pergunta “ e al, vai ou nao vai?" respondeu QUE era em relagao a auditorla 

das urnas eletronicas; INDAGO se a pergunta "o papo foi bom?" se referia a converses que 

o GENERAL ESTEVAM THEOPHILO teve com o entao presidente JAIR BOLSONARO no 

Palacio do Alvorada no dia 09..12.2022, respondeu QUE nao se tembra; INDAGADO se a 

mensagem do interrogado “dia a dia chegar dia 12” se refere ao fato de que estaria
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proxima diplomagao do candidato a presidents vencedor da eleigao, LUIS INACIO LULA DA 

SILVA, respondeu QUE sim; INDAGADOse o GENERAL ESTEVAM THEOPHILO 

concordou em colocar a disposigao as tropas do Exercito vinculadas a seu comando caso o 

entao presidents JAIR BOLSONARO assinasse alguma medida mais extrema (GLO ou 

Estado de Defesa) , respondeu QUE nao sabe dizer; INDAGADO se MAURO CID estaria 

se referindo ao GENERAL ESTEVAM THEOPHILO quando disse "Mas e/e quer 
fazer...Desde qua o PR assine..”, respondeu QUE nao sabe quern MAURO CID estaria se 

referindo na conversa; INDAGADO se o Comandante do Exercito, GENERAL FREIRE 

GOMES resistia em colocar o Exercito a disposigao do entao presidents JAIR 

BOLSONARO se o mesmo assinasse alguma medida mais extrema (GLO ou Estado de 

Defesa) , respondeu QUE acredita que o GENERAL FREIRE GOMES resistia em cumprir 
uma medida mais extrema; QUE acredita que o GENERAL FREIRE GOMES negaria cumprir 
uma ordem ilegal do entao presidents JAIR BOLSONARO; INDAGADO sobre o que quis 

dizer na mensagem: “na bucha e melhor parar de ter esperanga, deixar o Pais se foder e 

forcer para que os responsaveis pela inagao paguem mais caro que o resto", respondeu QUE 

a fala do declarants foi um desabafo; INDAGADO a que "esperanga" o interrogado se 

referia na conversa com MAURO CID, respondeu QU E era a pacificagao do pai^ 

INDAGADO a que "inagao" o interrogado se referia na conversa com MAURO CID, 
respondeu QUE era em relagao a postura do General FREIRE GOMES; INDAGADO se 

chegou a tratar diretamente com o entao Comandante do Exercito, General de Exercito 

MARCO ANTONIO FREIRE GOMES, para que este encampasse um Goipe de Estado, 
respondeu QUE nunca falou com o General FREIRE GOMES; INDAGADO por qual motive 

acredita que nao houve a consumagao de uma ruptura institucional, respondeu QUE porque 

as Forgas Armadas tiveram uma postura correta; INDAGADO se conversou com outros 

investigados apos a deflagragao da operagao TEMPUS VERITATIS (08.02.2024), 
respondeu QU E conversou com MAURO CID no dia da operagao (08.02.2024); QUE 

perguntou a MAURO CID se ele sabia o que estaria acontecendo; QUE MAURO CID disse 

que nao sabia; QUE MAURO CID perguntou ao declarants se o mesmo precisava de 

alguma ajuda; Perguntado se MAURO CID revelou o teor da delagao premiada, respondeu 

QUE NAO; QUE nao sabia que nao poderia falar com MAURO CID; INDAGADO se gostaria 

de acrescentar alguma outra informagao relevante aos fatos investigados, respondeu QUE 

0 declarants nao tinha meios, tropas ou motivagao para agir de forma antidemocratica; 
QUE nunca se posicionou politicamente; QUE nao e a favor de uma ruptura institucional; 
QUE a ida do declarants aos Estados Unidos era uma oportunidade unica na carreira do 

declarants; QUE sua carreira militar nao teve nenhum incidents; QUE nao falava de politics 

no Exercito; QUE suas converses eram apenas no ambito privado; QUE dada ao palavra ao 

advogado do declarants, Dr: RUYTER DE MIRANDA BARCELOS: "Que nao ha nenhum 

indicio de emprego de tropa caracterizando Goipe de Estado ou Tentativa de Aboligao ao 

Estado Democratico de Direito;. QUE a designagao do declarante para missao no exterior foi 
feita em Junho de 2021 e QUE assim que soube da operagao procurou seu Comandante direto
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e depots foi ate a adidancia do$ EUA para entregar seu passaporte; QUE nao ha nenhuma 

mensagem do declarante sobre a cogitagao de Goipe de Estado e Aboligao Violenta do Estado 

Democratico de Direito; QUE sobre a Organizagao Criminosa, o declarante apenas conversou 

com MAURO C/Q^’.Nada mais havendo, este Termo de Declara^oes foi lido e, achado conforme, 
assinado pelos presentes. !

I

I

/Declarante

C

Advogad^^a)/ ^ cA&/a(. Ia.oa^ I

I Advogado(a)

Documcnto eletronico assinado cm 22/02/2024, as 19h42, porlTAWAN DE OLIVEIRA PEREIRA, Delcgado dePolicia 
Federal, na forma do artigod”, inciso Illida Lei 11.419, dc 19 dedezembro dc 2006.Aautenlicidade deste documento 

pode serconferida no site httpsy/servicos.dpfgov.br/assinatura/app/assinatura, informando o seguinte codigo
verificador:'0037e804af779b3e6da87cf40b3cdlcb5eala2f2_________________________r

k

Documento eletronico assinado em 22/02/2024, as 19h47, por FRANCISC A MARIA BONIFACIO MEDEIROS, Escriva 
de PoliciaFederal, na forma do artigo T, inciso III, da Lei 11.41 9, de 19 dedezembro de2006.Aautcnticidade deste 

documento pode serconleridano site https;//servicos.dpfgov.br/assinatura/app/assinatura, informando o seguinte codigo
verificador:f79cfdacG39f5a961317138757ef9d995cl 8ft)c___________________I
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